



Gut besucht war der erste Termin vom offenen Gesangstreff des Kneipp-Vereins Dülmen. Am Freitag, 28. April, findet ab 15.30 Uhr die nächste offene Singrunde statt.

Foto: Klaffke

# Jede(r) willkommen

## Zum Offenen Singen des Kneipp-Vereins Dülmen

**Dülmen (kla).** Im Pavillon des Heilig-Geist-Stifts in Dülmen (Friedrich-Ruin-Straße 15) ist es ganz still. Auf ein Zeichen fangen die Frauen und Männer an zu singen. Begleitet werden sie dabei am Klavier. Die Anwesenden wirken schon wie ein richtiger Chor. Besonders ist jedoch, dass die Sänger meist keine Chorerfahrung haben. Denn bei der neuen und offenen Gesangsgruppe des Kneipp-Verein Dülmen e.V. kann jeder mitmachen, der Spaß am geselli-

gen Singen hat.

Unter dem Motto „Sing mit uns“ werden meist bekannte Lieder – etwa Volkslieder – gemeinsam gesungen und geübt. „Alle, die hier sind, sollen auch mitsingen und mitmachen können“, erklärt Barbara Offers vom Kneipp-Verein Dülmen. „Die Stimmen können ruhig tief oder hoch sein. Wichtig ist, dass die Anwesenden Lust haben zu singen“, so Offers.

Die offene Gesangsgruppe trifft sich nun einmal im Mo-

nat. „Immer den letzten Freitag im Monat“, so Barbara Offers. Das erste Treffen war im März. Obwohl überwiegend Frauen anwesend waren, können auch Männer an dem Programm des Kneipp-Vereins teilnehmen. „Generell sind alle eingeladen zu kommen“, so Offers.

So etwa zum nächsten Termin am Freitag, 28. April, von 15.30 bis circa 17 Uhr. Weitere Informationen gibt es bei Barbara Offers unter Telefon (02594) 3911.